

Cofinanciado por la Unión Europea

Este proyecto se caracteriza por:

La calidad en movilidades de estudiantes y personal de Educación Superior a países del Programa y asociados con el fin de continuar sus estudios. obteniendo así mayores oportunidades laborales a nivel mundial.

DATOS



Movilidad de estudiantes y personal de Educación de Superior



Subvención de 186.686 €



Inicio: 01-08-2019 Fin: 31-07-2022

CENTRO COORDINADOR

Universitat Politècnica de Catalunya

(Barcelona)

12 ORGANIZACIONES **DE 9 PAÍSES**



ENLACES DE INTERÉS



Ficha de proyecto (E+PRP)



Web del proyecto



UPC - PROYECTO DE MOVILIDAD DE EDUCACIÓN SUPERIOR ENTRE PAÍSES DEL PROGRAMA Y ASOCIADOS

PARTICIPANTES

Estudiantes y profesorado con el fin de consolidar relaciones y proyectos institucionales, reforzando así el vínculo a través de programas de formación de doctorado. Las estancias formativas fueron realizadas tanto por el alumnado, como por el personal académico, técnico y administrativo.



OBJETIVOS

Intercambiar experiencias y conocimiento en las siguientes áreas: alimentaria, medio ambiente, mecánica, biotecnología, electrónica, telecomunicación, arquitectura y tecnología de estructura y materiales; reforzar el vínculo con las universidades socias mediante los programas de formación de doctorado de ambas partes; y contribuir a la continuación de proyectos institucionales que se estaban desarrollando sin una ayuda financiera.

ACTIVIDADES

53 movilidades: 18 movilidades de estudiantes y 35 movilidades de personal.



RESULTADOS/PRODUCTOS

Incremento de movilidades de estudiantes e investigaciones en las áreas de interés.

IMPACTO

Aprobación de acuerdos de doble titulación, cooperación entre las instituciones y desarrollo de investigación conjunta, colaboración científico-técnica en proyectos y publicaciones, y reconocimiento internacional.



DIFUSIÓN

Sesiones informativas en línea para universidades socias, estudiantes, personal saliente, subdirectores de Relaciones Internacionales y personal administrativo de las distintas Escuelas y Facultades. En la semana de formación "Orientation Week", en redes sociales, blogs, tableros informativos, webs de instituciones, boletines de noticias y publicación de un monográfico sobre la movilidad.





















